

Des hommes d'affaires d'une soixantaine de pays confirment leur participation à la Foire de La Havane



La Havane, 16 oct. (RHC).- Des représentants de plus de 60 pays ont confirmé leur participation à la 36e Foire internationale de La Havane, prévue du 29 octobre au 2 novembre prochain.

Au cours d'une conférence de presse, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a avancé que ce salon, la plus importante bourse commerciale de notre pays, se tiendra au moment où les échanges économiques avec les États-Unis traversent une situation difficile à cause en particulier du blocus et des mesures que l'administration Trump a prises pour le renforcer.

«C'est une preuve du fait que le monde est avec nous, du fait que le blocus isole le gouvernement des États-Unis, que nos partenaires commerciaux et économiques continuent de miser sur le marché cubain.»

Rodrigo Malmierca a annoncé la tenue de la 3e édition d'un forum pour la promotion des opportunités d'affaires à l'intention des investisseurs étrangers et d'une rencontre d'affaires entre la Russie, l'Amérique Latine et les Caraïbes pour le développement des échanges économiques et commerciaux.

«Nos principaux partenaires commerciaux : le Venezuela, la Chine et la Russie auront une forte participation à cette foire. Le pays le plus représenté est une nouvelle fois l'Espagne. D'autres pays ont une participation à faire remarquer comme le Brésil et l'Italie »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174105-des-hommes-daffaires-dune-soixantaine-de-pays-confirment-leur-participation-a-la-foire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba